
3 広川町議会だより　第97号

区長会との懇談会

　水害を受けたところの復
旧が遅い。広川浸水対策事
業計画の進捗を知らせてほ
しい。

　下水道の整備計画はどう
なっているのか。整備区域
と区域外では不公平じゃな
いか。

　公園のトイレ管理はどう
なっているのか。野良猫の
ことで苦情が多い。危険な
空き家はどうにかならない
か。

議論百出！
　町は水害対策をもっと考
えるべきじゃないか。自主
避難所になっている公民館
は水害の危険があった。


